



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno: Brissa del Mar Antonio Santos

Nombre del profesor: Dario Cristianderit Gutierrez Gómez

Nombre del trabajo: Reseña

Materia: Bioetica

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 3 "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 07 de Enero del 2022

INTRODUCCION

La importancia de la filosofía recae en que es una doctrina que busca respuestas racionales de los principios que rigen al ser humano y la sociedad, tomando en cuenta cuestiones que solo se pueden resolver considerando aspectos que van más allá de los hechos reales.

La filosofía sigue siendo una doctrina de estudio de gran importancia en la actualidad. Cabe recordar que se enfoca en la búsqueda racional de un conjunto de saberes para establecer los principios que rigen el conocimiento humano

Por ello, sigue siendo una doctrina importante para aplicar los principios generales que organizan y orientan nuestro conocimiento entorno a la realidad en la que vivimos.

De esta manera se alcanza la sabiduría y se logra dar respuesta a innumerables incógnitas relacionadas con el origen de la vida, del universo, de nuestras acciones sociales, políticas, religiosas y culturales.

El análisis racional ha conllevado a que los especialistas de diversas áreas hayan podido dar respuesta a necesidades humanas y generar mayor conocimiento, lo que ha permitido el continuo desarrollo teórico, científico y social del ser humano.

Una sociedad más sabia sabrá enfrentar mejor cualquier adversidad que se le presente, ya que la filosofía promueve el pensamiento racional y crítico de los fenómenos que ocurren a nuestro alrededor y motiva la búsqueda de respuestas lógicas que aporten información certera sobre algún acontecimiento.

Capitulo 1

Filosofía es un conjunto de preguntas profundas y verdades las cuales son absolutas.

Peripatéticos- Estudiantes de la escuela Aristotélica, filosofaban mientras caminaban

Cerebro... Cocina del ser humano.

Cuando uno piensa todos lo miran mal

Sirílicos: La virtud fuera de la sociedad

Diógenes era un esclavo cuando le preguntan, ¿Qué sabe hacer mejor? Y dijo, Yo se mandar y le ordeno que lo liberaran, lo libero y lo dejó ser el maestro de sus hijos.

Descartes decía: Soy una cosa que piensa, que duda, afirma, que niega, que ama, que quiere, que no quiere. Pienso, luego existo.

Capitulo 2

El conocimiento verdadero es igual a la esencia de las cosas. Y un amor platónico es igual a un amor ideal. Amor es el impulso que lleva al conocimiento de idea y de belleza.

El mito de la caverna

Hombres atados por pies y manos, frente un muro y fuego. Figuras proyectadas en la pared de la cueva, piensan que sombras son la realidad pero uno logra liberarse y sale a la realidad y describe que dicha realidad es la del exterior y no la de la cueva.

Capitulo 3

El príncipe es igual al poder del estado sobre todo y el gobierno puede recurrir a la crueldad y al engaño.

Maquiavelo dice las cosas tal y como son. Defiende al mal para salvar al estado. ¿Por qué es importante salvar a un estado que hace daño a sus ciudadanos?, merece salvarse si el fin justifica los medios que justifica al fin.

Capitulo 4

Este capítulo habla sobre Aristóteles mencionando que el hombre es un ser social menciona a la eudamonia que es igual a la felicidad en la finalidad de la vida y si esta no llega a alcanzarse como quisiera la conlleva a la frustración. Muchas personas mencionan la felicidad como un objeto o acción satisfactoria que nos llena o nos gusta. La felicidad no es un estado, más bien es una actividad y por eso solo se puede decidir si fuiste feliz en una sola ocasión. Para alcanzar la felicidad se debe trabajar o buscar.

Capitulo 7

En ese capítulo Merlín explica a los peripatéticos que se considera alguien normal varía del tiempo y espacio, uno de sus ejemplos fue su relación con sus alumnos porque no

estaban acostumbrados a tener a un profesor que utilice métodos didácticos para poder interactuar con su clase

Capitulo 8

En ese capitulo se hablo sobre temas de hoy en día, como las personas que les gusta compartir su vida privada en redes sociales. El toca ese tema porque es importante para la seguridad física y moral de cada uno de nosotros. La enseñanza que dejo este capitulo es que hoy en día nos gusta enseñar parte de nuestra vida a todos por redes sociales mientras que deberíamos aprovechar la magnitud de lo que es vivir en el mundo real.

Capitulo 9

La ausencia de toda perturbación parte desde llevar una vida sencilla y disponer de los bienes para poder así vivir. A Ivan le explica otra enseñanza del filosofo a tocar no hay que tener miedo a la muerte.

Capitulo 10

Uno de los sofistas mas importantes era Protagoras, Hipias y Gargios, ellos eran ilustradores a los educadores de la época, por ejemplo donde se critica el sistema educativo donde son los profesores los que saben mas y los que educan son mal pagados, luego dijo que mientras mas sabes menos oportunidades tienes. Aristoteles decía que el mejor saber es el que no sirve para nada.

Capitulo 11

Los filósofos escépticos eran aquellos que dudaban de todo sin hacer nada, estar atento a las cosas que pasan pero no pronunciarse entre la realidad. Estos basaban su filosofía en de la epojé, aspiraban al silencio para no tener que separarse de las cosas que pasan.

Capitulo 12

David Hume era un filosofo entirista, ya que se basaba sus conocimientos en la experiencia, tu no puedes tener la experiencia del mañana, un ejemplo que dio fue que para Hume el sol no sale cada mañana. En su ejemplo de la mesa el dice que lo que se perciben son sensaciones de colores, formas y tamaños.

Capitulo 13

Nietsche habla de la muerte, dice que entre todos hemos matado a Dios ya que todos los hombres no lo necesitamos para vivir. Podemos construir nuevos valores y decidir como es que queremos vivir.

Temporada 2

Capitulo 1

Los presocráticos van antes que Sócrates, Tales de Mileto, Heráclito, Anaximandro. ¿Cuáles se preguntaban? ¿Cuál es aquel elemento primordial que hace que las cosas sean como son? Según Tales Arkhe era el agua, según Heráclito era fuego. Los presocráticos fueron los primeros filósofos en pensar que los rayos y truenos eran consecuencia de que Zeus estaba de mal humor, veían a la naturaleza como un elemento vivo. También observaban la physis, la naturaleza entendida como una fuente de crecimiento y cambio.

Capitulo 2

Según Thomas Hobbes el hombre tiene esencialmente deseo de poder, la lucha natural del hombre es una lucha violenta para imponer su voluntad sobre los demás, pero al mismo tiempo el hombre tiene miedo a no sobrevivir, por eso Hobbes aconseja la instauración de un gobierno fuerte que de seguridad y evite la destrucción entre los individuos. El aconseja respetar la autoridad como una estrategia de supervivencia. Hobbes afirma que los seres humanos son egoístas y malvados, violentos, insolidarios y capaz de hacer lo que sea con tal de satisfacer sus propios deseos

Capitulo 3

Los stoicos creían que solo se puede ser feliz si te dejas guiar por la razón y superas los deseos y los miedos todas las pasiones lejos. Apátheia es la ausencia de la pasión, un estado de armonía en el que todo depende de uno mismo y podemos controlar nuestra voluntad. Los stoicos decían que las experiencias son las que nos permiten encontrarnos a nosotros mismos, la adversidad es la fuente de virtud y es superando obstáculos como lo hacemos sabios. También dice que no debemos ser esclavos de nuestros deseos, ya que solo así podremos aguantar el sufrimiento.

Capitulo 4

Immanuel Kant decía que no debe mentir ni cuando creemos que está justificado. Su ética mantiene que el acto moral tiene valor en sí mismo, mas no en sus consecuencias. Esto se resume en la fórmula kantiana del imperativo categórico que dice obra según máxima que pueda ser alguna ley universal.

Capitulo 5

Los cínicos eran los que practicaban la autosuficiencia, Hiparquia llevaba una vida fuera de los lujos, creía que para llegar a la felicidad se tenía que desasirse de todo lo superfluo desde la más absoluta pobreza quería poner en evidencia la artificialidad de nuestra vida, participaba en las teorías intelectuales pero intentaban ridiculizar, muchos no soportaban que ella renegara del trabajo ya que supuestamente debía ser como mujer tejedor y ella se dedicaba a la filosofía.

Capitulo 6

Hay quienes definen la verdad como un desocultamiento. Montaigne era un filósofo que decía que la verdad es deseable pero que no está al alcance de los hombres. Si la verdad no es evidencia para todos entonces también podría ser una opinión. Montaigne dice que difícilmente nos desprendemos de nuestras creencias si no somos capaces de examinarnos a nosotros mismos.

Capítulo 7

La finalidad de la filosofía es combatir la tontería, para que se vuelvan personas de criterio. Hace mención que el costo de los individuos no se mide por triunfo o fracaso (para quitar etiquetas a ciertas personas). Mostraron realidades crueles empero la educación es clara y directa. Siempre debes cuestionarte de todo.

Y el inútil no nace, se hace. Puesto que no debería haber disculpas sin arrepentimiento, empero tampoco refieren que tienen la posibilidad de ir por la vida sin pensar en lo cual realizan (siempre se debe pensar antecedente de actuar).

Capítulo 8

Este capítulo hace como referencia como un político inteligente tendría un futuro entre tantos que van a votar, pues las personas que votan por políticos saben que ellos les robarán, esto se explica a que si son apreciados o aceptan la corrupción también son parte del problema.

Capítulo 9

El acto moral tiene valor por sí mismo, no por las consecuencias.

Si se vive para hacer feliz a los demás, jamás podrás ser feliz tu mismo, ya que hace referencia de que debes de ser egoísta en eso, la gente te debe de aceptar tal cual eres ya que vivir con experiencias no es lo adecuado.

Capítulo 9

Hace referencia que hay que respetar y ser empáticos con los profesores, pues son un pilar muy importante en la sociedad, se hace mención de que son más importantes para dar un ejemplo.

Capítulo 10

En este capítulo hace referencia que hay que respetar y ser empáticos con los profesores, pues ellos son un pilar importante en la sociedad, hace mención que es más importantes que un político, para dar un ejemplo.

Y siempre creen saber la verdad, hasta cuando alguien llega a mostrar una verdad distinta.

Capítulo 11

Aquí se dan cuenta y hablan en nombre de la verdad que se ha construido de muchas mentiras.

Y menciona que el problema no es el deseo, sino reprimirse (ya que se ve que lo aplican con cosas positivas).

Capitulo 12

Habla de la duda, que es donde la mayoría están seguros de su duda.

Hace mención de, que el amor es aceptarlo todo, hasta con las imperfecciones (o sea que aceptar a una persona que no puede ser perfecta, el amar idealizando con final feliz).

Capitulo 13

Vuelven a recaer en la verdad. Pues no es que la verdad siempre se da a conocer, a decir verdad s la mentira la que siempre se descubre, la verdad siempre esta, el único detalle es que no lo ven. Pero los prejuicios, la moral, lo enseñan de casa.

El mundo está lleno de cosas contradictorias, o sea que ellos no tienen toda la verdad de la realidad.

TEMPORADA 3

Capitulo 1

Se menciona que en el siglo XX es o de los peores porque mataron Varias personas, Benjamin dice que lo mas importante de la historia es la interpretación de los hechos que ocurrieron, la historia se escribe por quienes viven los hechos , debe permanecer a los que fueron vencidos, de los que han tenido que pagar, la historia es la lucha por dominar el mundo.

Capitulo 2

El filoso Adam Smith menciona que el triunfo económico de cualquier territorio es dependiente fundamentalmente de 3 cosas la primera del interés propio de su gente el segundo de la capacidad para competir y la tercera de su reposo por el independiente desempeño del mercado, trabajamos no para contentar a los otros si no para beneficio propio el hecho de ver por uno mismo es la fuerza impulsora de la producción, Adam no ve la competencia como un hecho negativo si no como positivo que nos impone hacer mas beneficioso en la sociedad hemos convertido el triunfo y la derrota como si de aquello dependiera el costo de los individuos

Capitulo 3

Albert Camun dice que hacemos cosas de manera rutinaria hasta que un día nos preguntamos si tiene sentido vivir hable de que no de la vida no tiene sentido el absurdo deja de serlo en el momento en que lo aceptamos como es, Camus solo se suicida el que previamente el que ha querido darle sentido a la vida en cambio quien acepta el absurdo no debe dejarnos caer en la apatía mas profunda a pasar de vivir en un mar de preguntas sin respuesta no debemos rendirnos ante la vida, la tenemos que afrontar en todo su comprensibilidad, según Camus no tenemos ninguna necesidad de creer que Dios existe

Capitulo 4

Car March habla sobre que ante los objetos quedamos asombrados y no vemos lo que hay de tras de ellos, este sistema esta montado de tal manera que nuestra felicidad pasa por consumir, nuestra vida se ha convertido en eso ganar dinero para consumir. March menciona que si no te gusta este mundo eres libre de revelarte, hacer filosofía no es solo pensar la realidad, es transformarla.

Capitulo 5

Hannah Aren quería dejar en claro que el mal podía ser obra de la gente corriente que se deja llevar por la ideología dominante sin preguntarse ni cuestionarse nada, todas aquellas personas que no esten dispuestas a pensar no se le puede perdonar no puede a ver perdón sin arrepentimiento solo se perdona a quien reconoce el mal que ha hecho y se arrepiente

Capitulo 6

Klerkegaard decía que no tenemos ninguna garantía que las decisiones que tomamos sean las correctas estamos solos y somos del todo responsable de las decisiones que tomamos y eso nos da miedo, genera una angustia que puede llevar hacia la desesperación, hay decisiones que te llevan al bien y otras que te llevan hacia el mal es la libertad de decir lo que genera tanto miedo, hay momentos en la vida que se tiene que asumir que las decisiones son tuyas y de nadie más, nadie dará la cara por ti y además las acciones traen consecuencias

Capitulo 7

Henry David Thoreau escribió que nadie puede decirnos que debemos hacer sobre todo si atenta sobre nuestra libertad de conciencia, nadie puede obligar a obedecer aquellas leyes que resultan manifiestamente injusta, la única obligación que tenemos es la de hacer solo lo que creemos propio

Capitulo 8

Este capítulo habla de Narciso que cuenta la historia de un joven con una apariencia bella, hermosa y llamativa. El problema radica que se refleja en el cuerpo, pero está en el uno mismo, donde la imagen que le damos a los demás dirige el mundo al cuerpo y el alma.

Nos dice que si aún no ven la belleza en ellos mismo, y es ahí donde saca a otro filósofo, Plotino "dice tiranía del cuerpo, imponen los estereotipos de belleza, retener la juventud es tratamiento de ansiedad.

Capitulo 9

Polaco Zygmunt Bauman, explica que la vida está llena de incertidumbre, obligado a tomar decisiones y menos capacidades de decidir, la política se ha convertido en un show, alumnos lo cuestionan sobre esconderse del director sobre la fundación para que recauden dinero ya que lo relaciona su clase con sucesos que pasan en su vida diaria.

Capitulo 10

En este episodio nos habla de Heidegger 1889- 1976, sobre la muerte, donde nos plantea conceptos de la existencia auténtica, que aceptan que van a morir y que eso no les impide vivir, y el otro concepto que nos da es la existencia inauténtica; que es la que viven pendiente de los planes a futuro para intentar negar que morirán.

Capitulo 12

Menciona que San Agustín habla sobre el paso del tiempo, presente son dos nada, también habla de paradoja del tiempo, otro punto que toca es el amar desinteresadamente y dejar ir

Capitulo 13

En estos dos últimos capítulos, el dilema seguía en si se puede estar enamorado de dos personas, ya que los protagonistas (Tania, Pol y Bruno se sentían confundidos sobre sus sentimientos), en este capítulo se generaron recuerdos de todo los alumnos durante el viaje de fin de curso , Merli escogió la comida que llevarían pero tendría un mensaje o un significado especial para los estudiantes, la intención era para que lo recordaran hasta que sean ancianos, en todo el episodio fueron momentos especiales de cada alumno que hacían, momentos de confusión, momentos divertidos, momentos donde se enamoraron y momentos de dejar ir.

Capitulo 14

Para cerrar este drama, los alumnos le agradecen a Merli con un evento conmemorativo por ser el gran maestro de filosofía y enseñarles grandes lecciones de vida, momentos después sin saber que pasaría él sufre un accidente, algo inesperado, Merli tiene un derrame cerebral lo que provoca su muerte de este gran personaje

Conclusión

El personaje me pareció un excelente maestro ya que alentaba a sus alumnos para que pensarán de una forma libre y sin dejarse llevar por lo que la sociedad impone, sus métodos de enseñanza era interesante ya que los hacía reflexionar sobre sus propias vidas, también los anima a seguir sus metas sin que nadie les diga lo que tienen que hacer. Los alumnos a lo largo de la serie iba creciendo y aprendiendo de manera significativa, avanzaban como personas y por una parte se prepararon demasiado para avanzar en la vida y no dejarse influenciar, aceptarse libremente y aprender también de ellos mismos.